

Conversaciones ISCIII-IARC. Investigación y cáncer: kick-off meeting

El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) y la Agencia Internacional de Investigación en Cáncer (IARC), organismo adscrito a la Organización Mundial de la Salud (OMS), organizan una serie de seminarios científicos a lo largo de 2022, como punto de partida para impulsar la colaboración entre ambas entidades y sentar nuevas bases para posibles iniciativas conjuntas en el futuro.

En esta iniciativa colaboran la Fundación Asociación Española contra el Cáncer (Fundación Científica AECC) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM).

La serie de seminarios comienza con un kick-off meeting de presentación y continuará con diversas sesiones que tratarán áreas temáticas específicas. El público al que se dirige esta iniciativa es la comunidad científica relacionadas con la investigación en cáncer.

Fecha:

Viernes 25 de marzo de 11:00 a 12:30.

Formato:

Online, con acceso a través del siguiente enlace: <https://isciii-es.zoom.us/j/84083092408?pwd=MEpvU1VTZWJwVzFzWHBxMmNFMDZIUT09>

Participantes:

- Cristóbal Belda, director del ISCIII.
- Elisabete Weiderpass, directora de la IARC.

Agenda:

- Apertura.
- Planes estratégicos ISCIII-IARC, líneas de trabajo y objetivos comunes: Cristóbal Belda y Elisabete Weiderpass.
- Visión de la Fundación Científica AECC y la SEOM: Isabel Orbe, directora general de la Fundación Científica AECC, y César Rodríguez, vicepresidente de la SEOM.
- Debate y preguntas.
- Cierre.